



人権擁護委員を知っていますか？

～あなたの街の相談パートナー～

海老名市には、法務大臣から委嘱を受けた10名（令和2年12月現在）の人権擁護委員がおり、法務局と連携しながら地域の皆さんからの人権相談を受けて問題解決のお手伝いをしたり、人権について関心を持ってもらえるよう啓発活動を行っています。

現在、新型コロナウイルス感染症対策により市役所での人権相談は休止しておりますが、法務省及び法務局での電話相談は受け付けております。困ったことがあれば、お気軽にご相談ください。

- 全国共通ダイヤル「みんなの人権110番」
- 電話 0570-003-110
- 日時 月～金 8:30～17:15（祝日等除く）

※お近くの法務局・地方法務局につながります

令和2年度人権擁護委員制度周知ポスター

12月4日から10日は人権週間

令和2年12月前半は、人権に関する理解を深めるため、市役所1階エントランスホールにて各種展示会を開催します。

人権週間パネル展

- 期間** 12月1日（火）～10日（木）正午
内容 近年の中学生人権作文コンテストの優秀作品などを展示します。来てくださった方に啓発グッズをプレゼントします（なくなり次第終了）。



子どもたちによる“平和なまち”絵画展

- 期間** 12月1日（火）～16日（水）正午
内容 6歳から15歳までの子どもたちが描いた「平和なまち」をテーマにした絵画作品を展示します。

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

- 期間** 12月10日（木）15時～16日（水）正午
内容 北朝鮮による拉致被害者の早期帰国の希望をのせて展示します。



海老名市イメージキャラクターえび～にゃ





新型コロナウイルス感染症に関連して ～ 不当な差別や偏見をなくしましょう～

新型コロナウイルス感染症に関連して、感染者や濃厚接触者、医療従事者等に対する誤解や偏見に基づく差別を行うことは決して許されません。

公的機関の提供する正確な情報を入手し、冷静な行動をすることに努めましょう。

また、法務省の人権擁護機関では、不当な差別、偏見、いじめ、名誉棄損等の被害に遭った場合の相談を下記の「みんなの人権110番」等にて受け付けています。困った時は、一人で悩まず相談してください。



海老名市イメージキャラクターえび～にゃ



海老名市から医療従事者の皆様へ
「#最前線にエールを何度でも」動画配信中♪

新型コロナウイルス感染症 情報集約ページ



海老名市ホームページより、
様々なお役立ち情報を提供
しています！

性の多様性について考える

「LGBT」という言葉を聞いたことがありますか？

- L…レズビアン（性的指向と性自認が女性で一致）
- G…ゲイ（性的指向と性自認が男性で一致）
- B…バイセクシャル（性的指向が男性と女性）
- T…トランスジェンダー（性自認と身体性が一致しない）

の頭文字をとった言葉です。

それ以外にも、性的少数者（セクシュアルマイノリティ）には、男女どちらにも恋愛感情を抱かない人や、自分自身の性を決められない・分からない人など、さまざまな人々がいます。性は女／男だけに分けるものではなく、多様な性（性はグラデーションである）があるのです。

最近では、LGBTにかわり、SOGI（ソジ）「Sexual Orientation and Gender Identity（性的指向と性の自認）」という言葉で表現されることもあります。

根強い偏見や差別によって周囲の心ない好奇の目にさらされ、周囲に告白（カミングアウト）できないだけでなく、悩みを抱えている人たちがいます。

相手を笑い者にしたり、否定したりするような言動をしていないでしょうか？まずは性の多様性について、理解を深めましょう。



海老名市イメージキャラクターえび～にゃ

みんなの人権110番

ゼロゼロみんなのひやくとうばん
0570-003-110

月～金曜日 8:30～17:15（祝日と年末年始はお休み）
一部のIP電話等からはご利用できない場合があります
おかけになった場所のお近くの法務局・地方法務局につながります